
Pièces 5 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 82413474

Prix 990 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Le  Tignet,  dans  un  quartier  résidentiel,  proche  des  villages  de  Spéracèdes  et

Cabris, belle maison en pierre d'environ 208 m² sur un terrain d'environ 1 700 m²

avec  une  vue  dégagée  sur  le  lac  de  Saint-Cassien,  les  collines  alentours  et  la

mer.La maison offre une belle entrée avec cuisine indépendante, un séjour/salle à

manger  d'environ  60  m²  avec  belle  cheminée,  buanderie,  terrasse.Elle  offre

également au même niveau 2 chambres, dont une suite avec sa salle de douche.A

l'étage, une autre chambre en suite avec sa salle de bains.Bel espace bureau ainsi

qu'un solarium d'environ 28 m².Bel espace ...

Le  Tignet,  in  a  residential  area,  close  to  the  villages  of  Speracedes  and  Cabris,

beautiful stone house of approx 208 sq m² on a land of approx 1700 sq m² with an

open  view  on  the  Lake  of  Saint-Cassien,  hills  and  sea.The  house  offers  a  big

entrance with independant kitchen,a living room and dining room of approx 60 sq

m²  with  fireplace,  laundry  room,  beautiful  terrace.It  also  offers  on  ground  floor  2

bedrooms,  including  a  master  suite  with  bathroom.Upstairs,  another  master

bedroom  with  bathroom.Nice  office  space  and  sun  lounge  of  approx  28  sq

m².Beautiful area with swimming pool 8x4.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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